

Die Passagierzahlen haben sich seit Anfang September sogar verdoppelt

Testlinie Linie B ist ein Hit!

Seit September verkehrt in Klagenfurt die Testlinie B auf der Route zwischen Hauptbahnhof und Welzenegg; unter der Woche im 10-Minuten-Takt; an Wochenenden alle 20 Minuten. Und schon

bald stellte sich heraus: Die Linie B ist ein Hit! Laut Zählung hat sich die Fahrgastzahl verdoppelt. Die Befürchtung, dass die Linie 50 (bis St. Theresia), leiden werde, hat sich nicht bewahrheitet.

Und Lampersberger freut sich über die Reaktionen: „Selten erhalten wir nach Einführung einer Linie so viele Rückmeldungen.“

Renate Werner etwa schrieb: „Die Anbindung von Welzenegg hat sich an Wochentagen enorm verbessert. Besonders praktisch ist der 20-Minuten-Takt an Sonntagen für eine zeitnahe An- und Abreise zu Nachmittagsvorstellungen im Stadttheater.“

Und Mag. Maximilian Fritz aus Krumpendorf meint: „Die neue Linie B der Stadtwerke ist ein Schritt in die richtige Richtung – schneller Takt, ideale Route. In Klagenfurt auf das Auto zu verzichten, wird dadurch leichter.“
Serlma Babka

Gernot Weiss von der KMG (Klagenfurt Mobil GmbH): „Die Linie ist großartig angenommen worden. In Welzenegg gibt es auch einen Mobilpoint mit Car-sharing und Nextbike.“

Zufrieden ist auch Markus Lampersberger vom Verein „fahrgast kärnten“. Dieser hatte lange für die Einführung gekämpft.

„Immer wieder sprechen uns Welzenegger an, uns bei Politik und Stadtwerken doch für den Weiterbetrieb der Testlinie sowie für eine Ausweitung einzusetzen.“



Foto: Dorian Wiedergut

Die Testlinie B wird von den Welzeneggern gut angenommen